

# Tagesausfahrt ins Obere Donautal am

**Mittwoch, den 14.08.2019**

Als unser HRC Gerhard eine Ausfahrt für den 14.08. ankündigte, sorgte er zunächst für einige fragende Gesichter. Der Mittwoch ist ja auch nicht gerade ein typischer Wochentag für eine ECU Ausfahrt und der folgende Donnerstag wäre für manche Member wesentlich passender gewesen, weil dieser in Bayern aufgrund eines Feiertags arbeitsfrei gewesen wäre.

Doch wie schon so oft hat unser Gerhard mit seiner Terminauswahl ein glückliches Händchen bewiesen. Der Donnerstag zeigte sich im nach hinein als völlig verregnet!



Bei strahlendem Sonnenschein starteten Ferdinand, Pino, Sepp und Werner zusammen mit Gerhard pünktlich um 10 Uhr vom Treffpunkt in Merklingen zunächst nach Magolsheim. Dort warteten Erwin und Karl-Heinz auf uns, der auch noch zwei seiner Freunde aus Allmendingen mitgebracht hatte.

Unser Weg führte uns über herrlich kurvenreiche Strecken nach Münsingen und dann weiter über Gomadingen, Trochtelfingen und Hettingen bis ins Obere Donautal. Auf unserem weiteren Weg lagen die Stadt Sigmaringen und das Kloster Beuron.

Zur Einkehr für das Mittagessen hatte Gerhard das Berghaus Knopfmacher in der Nähe von Friedingen ausgesucht, das uns mit einer wundervollen Aussicht über das tief unter uns liegende Donautal empfing. Dort gab es alles was der nunmehr leere Magen begehrte, angefangen bei Gulaschsuppe über Schnitzel, Braten bis zu Linsa, Spätzla ond Saitawirscht.



Danach ging es weiter auf schmalen Straßen mit wenig Verkehr bergauf und bergab über Schömberg und Rosenfeld nach Sulz am Neckar. Das nahe gelegene Wasserschloss Glatt lud uns zum Kaffeetrinken ein. Mit Glück erwischten wir noch den letzten Tisch in dem sonst sehr geräumigen Schloss-Cafe. Die uns dort aufgetischten Kuchenstücke waren so riesig, dass die von Gerhard angepeilte Zeit für die Rückkehr deutlich nach hinten versetzt werden musste. Unseren Ausgangspunkt in Merklingen erreichten wir von dort aus über Mössingen, Sonnenbühl und Münsingen.



Vielen Dank unserem Gerhard. Die Ausfahrt war wieder perfekt organisiert und geführt. Das Wetter war super und die Strecke traumhaft. Obwohl wir doch so einige Meilen abgspult hatten (Ferdinand hatte zu Hause 440km auf der Uhr) waren alle TN glücklich und zufrieden.

Werner, Secretary